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第６５代台東区議会議長 自由民主党台東総支部女性部長 

隅田川花火大会が例年並みの規模で開催され、観客数は過去最高の 105万人。夏の盆踊り大会や商店街・

観光連盟・町会のイベントも活発に展開され、外国人観光客を含む来街者も増え始めコロナ前と同じよう

になりつつあります。一方で、円安が続き食料品や日用品の値上がり、政府の支援で何とか留まっている

ガソリン・電気・ガス代ではありますが、割高感は残ります。国は困窮世帯へ緊急的な生活支援策、景気

浮揚に向け中小企業へ賃上げ支援、所得減税を実施するとしています。台東区では国や都と連携し、生活

支援や物価・エネルギー高騰支援を進めていますが、区民生活を支

えるきめ細かな視点が大切です。これからも現状を把握し、スピー

ディーな対応を取るよう頑張って参ります。 

 

台東区議会第３回定例会 ９月１２日～１０月２６日 

一般会計補正予算第３回 主な内容 

新型コロナウイルス感染症病床確保支援 92,232千円 

感染症拡大に備え、新型コロナウイルス感染症患者となった区民が確実に入院できる病床を（７床） 

確保します。（9月で都の支援終了の為）対象・永寿総合病院 期間・令和 5年 10月～令和 6 年 3月 

医療機関等光熱費高騰対策支援 78,688千円 

対象；補助金 病院・有床診療所（16）30万円 無床診療所・歯科・助産所、薬局（613）10万円 

        施術所（柔道整復・あんまなど）（230）5万円 

幼・小・中学校給食食材等緊急支援 6,793千円 対象 小学校 59人 中学校 34人 幼稚園 4人 

  特別支援学校に通う幼児・児童・生徒に給食費を支援 令和 5年 4月～令和 6年 3月（申請必要） 

公衆浴場燃料費支援 9,620千円 都の緊急対策事業が縮小される為、区の予算を増額し変更の無い様に 

都と区を合わせてガス・電気は月額 15万円、重油は年額最大 15万円を支援します 

竜泉二丁目福祉施設整備 185,455 千円 竜泉こどもクラブ施設整備 11,142 千円 

  建築・給排水施設・空調設備・電気設備工事の契約額を増額。 

建設物価高騰によるインフレスライド条項の適用。建設発生土処分費用の増額 

区議会の新たな活動 

電動キックボードの勉強会７月１４日 上野警察署のご協力を頂き、議員を対象に

開催。改正道路交通法の施行によるルール―を理解し、体験する事も大切です。 

 

広島平和記念式典に参列 ８月６日 台東区議会議員８人が初めて参列しました。 

今後任期４年間の中で議員一人一回、長崎市平和記念式典のどちらかに順次参列 

 

LGBT の理解を深める勉強会を開催１０月２６日 

LGBT理解増進法が成立し誰もが自分らしく生きる社会に向け当事者のお話をお聞きしました。 
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令和 5年度 高齢者向け無料スマホ講座 講師派遣好評です  情報政策課 電話：03-5246-9022 

「スマホを使ってみたいから誰かに教えてもらいたい」「スマホはあるけど、ほと

んど使えていない」といった方に、無料でスマホ講座の講師を派遣しています。令

和 4 年度から令和 5 年 9 月末時点で講座を 218 回開催し、延べ 1,009 人の方にご

参加いただきました。区内のどこでも、何人でも（一人から）でもお申込みいただ

けます。前にスマホ講座を受け忘れてしまった方も、何度でもお申込みください。 

 

区内全域でプラスチックごみの分別回収を検討していきます 

循環型社会の実現に向け、現在は燃やすごみとして収集し清掃工場で焼却処理を

行っているプラスチックを資源として分別回収するモデル事業を令和 4 年 10 月

から実施し、この度排出量調査、組成調査、意識調査の結果がまとまりました。

令和 6 年秋からは一部の地域で、令和 7 年度当初から区内全域で「プラスチッ

ク」として回収します。地域ごとの開始時期や説明会の日程などは決まり区から

お伝えします。ご協力をお願い致します！ 

 

２３区議長会で視察１０月１８日 中防処理施設・粗大ごみ粉砕処理施設・埋め立て処分場 

昭和５４年竣工の粗大ごみ粉砕処理施設は老朽化の為、建て替えられます。粗

大ごみは粉砕され、分別されて処理されています。マットレス・畳・布団が上

位を占めています。小型家電もリチューム乾電池を分離して処理されています。

それでもごみからの火災は珍しくなく消火車両は常に準備していました。 

新施設では粉砕・分別など効率的、安全に、環境に配慮した施設に生まれ変わ

ります。ゴミの減量は私たち日常生活の問題です、意識してゴミ出しましょう。 

 

東京競馬大井の売り上げは２３区に還元されます。 

特別区競馬組合議会は２３区の議長で構成されています。コロナの影響から立ち直り、ネットでの売り上

げが好調で、大井競馬の売り上げは増加傾向にあります。今年度の２３区への配当は６億円となります。 

 

議長就任を祝う会を開催しました。９月 7日 東天紅 

衆議院議員辻清人先生・東京都議会議員鈴木純先生を始め各地

域の有力な方々が発起人となって下さり、ご尽力頂きましたお

陰で開催することが出来ました。心より感謝申し上げます。 

当日は自民党東京都連最高顧問深谷隆司先生、参議院議員片山

さつき先生、武見敬三先生、生稲晃子先生が駆けつけて頂き、

身に余る激励のお言葉を頂き決意を新たに致しました。区議会

自民党、各会派の区議会の先生方のご出席とご協力を頂き、各

団体・町会・企業の皆様、応援頂いている皆様にお祝いして頂

き感激と感謝の気持ちで一杯です。今後共、全力で取り組んで参ります、宜しくお願い申し上げます。 

東京都功労賞を頂きました。１０月２日 東京都庁 

地域活動功労の代表として

都庁で小池百合子東京都知

事より表彰状を拝受致しま

した。皆様に応援頂いたおか

げです。ありがとうございま

した。 
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